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Résumé :

Personne ne peut nier le réle de la transformation des navires par type et
la navigation dans le commerce maritime international ", si elle continue a
occuper la premiére place du commerce international, L’exploitation et la
performance du navire est grace a un groupe de personnes appelées marins ou
marins. Cependant, le travail a bord est accompagné de nombreux risques, qui
ont conduit a I’émergence de régles de leurs spécificités dans la poursuite de ces

risques, Ces risques nécessitent la gestion et le traitement physique des navires
pour assurer la streté et la sécurité de la croisiere.

Mots clés : Traitement des navires, Traitement administratif des navires,
Traitement physique des navires, Sécurité et slireté des navires de croisiere

Summary:

No one can deny the role of ship processing by type and navigation in
shipping international trade ", if it continues to occupy the forefront of
international trade, The operation and performance of the ship is thanks to a
group of people called seamen or seafarers. However, the work on board is
accompanied by many risks, which have led to the emergence of rules of their
specificities in pursuit of these risks, These risks require the management and
physical processing of ships to ensure the safety and security of the cruise.

Keywords: Ship processing, ship administrative processing, ship physical
processing, cruise safety and security.





